

---

THE FOREST HEALTH PROTECTION ACT  
(C.C.S.M. c. F151)

**Gypsy Moth Response Zone Regulation,  
amendment**

---

Regulation 50/2015  
Registered April 21, 2015

**Manitoba Regulation 54/2012 amended**

**1** The *Gypsy Moth Response Zone Regulation, Manitoba Regulation 54/2012*, is amended by this regulation.

**2** Section 2 is amended by striking out "City of Winnipeg" and substituting "Rural Municipality of Lac du Bonnet".

**3** Section 3 is amended by striking out "Foray 48B" and substituting "a biological control agent containing *Bacillus thuringiensis subsp kurstaki*".

---

LOI SUR LA PROTECTION DE LA SANTÉ DES  
FORÊTS  
(c. F151 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur les  
zones d'intervention en matière de lutte  
contre la spongieuse**

---

Règlement 50/2015  
Date d'enregistrement : le 21 avril 2015

**Modification du R.M. 54/2012**

**1** Le présent règlement modifie le *Règlement sur les zones d'intervention en matière de lutte contre la spongieuse, R.M. 54/2012*.

**2** L'article 2 est modifié par **substitution**, à « la ville de Winnipeg », de « la municipalité rurale de Lac-du-Bonnet ».

**3** L'article 3 est modifié par **substitution**, à « du Foray 48B », d'« un agent de lutte biologique à base de *Bacillus thuringiensis var. kurstaki* ».

**4 The Schedule is replaced with the Schedule to this regulation.**

**4 L'annexe est remplacée par l'annexe du présent règlement.**

April 16, 2015  
16 avril 2015

**Minister of Conservation and Water Stewardship/  
Le ministre de la Conservation et de la Gestion des ressources hydriques,**

Gord Mackintosh

# SCHEDULE/ANNEXE

## Gypsy Moth Response Zone/Zone d'intervention en matière de lutte contre la spongieuse



1:15,000

0 250 500 1,000 Meters